TRAVESTIE-SHOW

Wenn aus Lothar Liza wird

Begeisterungsstürme löste der Auftritt des Travestiekünstlers "Lothar" in der Northeimer Stadthalle aus: Der gebürtige Duderstädter ist in Northeim aufgewachsen.

NORTHEIM W Vom Spielzeugverkäufer in Northeim zum Weltstar der Travestie: 750 Besucher in der Stadthalle waren am Samstag abend vom "Heimspiel" des Künstlers Lothar Borscz begeistert. Sie erlebten eine zweistündige Show des gebürtigen Duderstädters, die die Zeit wie im Fluge vergehen

Seine tänzerischen Einlagen und ein großer Teil seines Livegesangs riß das Publikum immer wieder zu Begeisterungsstürmen hin. Aber am meisten verblüffte der ehemalige Mitarbeiter eines Northeimer Kaufhauses durch seine sekundenschnellen Verwandlungen hinter der Bühne in die verschiedensten Showgrößen der Welt.

Mit seinen Parodien stellte er Showgrößen in den unterschiedlichsten Interpretationen dar: Seine Palette reicht von Tina Turner über Liza Minelli, Margot Werner, Milva, Marlene Charell, Mireille Mathieu, Shirley Bassey und Nana Mouskouri bis zur Volkssängerin Margot Hellwig. Und zwischendurch läßt es sich Lothar nicht neh-



Der Verwandlungskünstler Lothar als Margot Werner...

men, auch einmal eine eher unbekannte Künstlerin darzustellen.

Er bot seinem begeistert mitgehende Publikum eine Reise durch die Show-und Schlagerwelt, ein Feuerwerk der Unterhaltung, bei dem Lothar im Nu die Herzen des Northeimer Publikums eroberte. Die Charakteristik seiner musikalischen Interpretation reichte



...in der Rolle des Weltstars und als Tina Turner. Liza Minelli

von komisch bis zu hoch melodramatisch.

Eine Northeimerin traf mit ihrer Pausenkritik den Nagel auf den Kopf: "Lothar ist ein richtiger, erotischer Tausendsassa." Die zehn Tänzerinnen, die allein und auch mit dem Künstler zusammenauftraten, sorgten für eine weitere Bereichung, aber auch für Abwechslung im farbenprächtigen Pro-



(yzn/Fotos: Krikkis)

gramm. Übrigens werden die aufwenigen Kostüme von Lothar selbst entworfen.

Zu Beginn hatte der Künstler ein Versprechen abgegeben: "Wir werden alle Freunde werden." So sollte es auch kommen, denn zum Schluß seiner Show brachen die Zuschauer in Begeisterungs- und Zugaberufen aus. Heinz Krikkis